平成23年度輪島市立松陵中学校 第3学年 学年通信



2011. 04. 05 No. O 1

新しいスタートです

3年生のみなさん。進級おめでとう! 「よーしやるぞ!」「気合い十分だ!」

さまざまな気持ちを抱いて、今日の日を迎えた のではないでしょうか。中学生になってから今日

まで、いろいろな角度から自分の進路について考えてきたことでしょう。今年は、自分の未来を見つめながら、しっかり進路を決定していく1年にしなければなりませんね。

今年の3年生の学年通信は「つながる」と題しました。一人ひとりの気持ちを高めながら、一人ひとりの心をつなげ、松陵中学校の3年生として心を一つにすることで新しい校風を築き上げていく1年であったらいいなという願いからです。いつも下級生の視線を意識して、先輩らしく毎日を過ごして下さい。

学年通信の第1号は新しい3年生学年団の紹介と先生方からのメッセージです。













自分の将来をしっかり見据えて、充実した1 年にしていきましょう。

富水 聡 先生 (3年2組 担任) あと1年間、一緒にがんばろう。 かることは山積みです。新しい粉砕中を

やることは山積みです。新しい松陵中を創っていこう。

自分を磨こう!

三谷としみ 先生 (かもめ 担任) こんにちは。三谷としみです。

この4月からかもめを担当することになりました。私は7年前のこの松陵中学校の卒業生です。また、この学校に戻ってくることができてとても嬉しいです。

先生一年目で不安や分からないこともたくさ んありますが、みなさんと毎日笑顔で頑張って いきたいと思います。

よろしくお願いします。

脊戸 渉 先生 (3年1組 副担任) 今年度は部活動に受験にと、勝負の年になる と思います。

来年度の春には、全員で笑えるように一緒に 頑張りましょう。

経塚 真由 先生 (3年2組 副担任) 進級おめでとうございます。

中学校生活最後の1年間、共にがんばりましょう。

本気・やる気・元気。 気合い入れて楽しく過ごしましょう。

牧 宜伸 先生 (3年生 級外)

Every day Histen to my heart. ひとりじゃない

深い胸の奥でつながってる

果てしない時を越えて輝く星が

出会えた奇跡 教えてくれる。

深い歌詞ですね。